

Buen balance pese a la recesión económica

Lunes 9 de abril de 2001

El Pablo Tobón no se unió a la crisis

Es alentador que una institución como el Hospital Pablo Tobón Uribe, presente un buen balance de sus actividades en el año 2000, pese a la grave crisis que afronta el sector de la salud.

JULIAN DAVID OSPINA SANCHEZ

El Hospital Pablo Tobón Uribe dio a conocer, este fin de semana, su balance del año 2000, en el que a pesar de la recesión económica, se muestra que la institución optó por no hacer parte de la crisis.

En el balance se muestra que se atendieron 11.606 pacientes hospitalizados, se tuvo el 85.9 por ciento de la ocupación, se atendieron 1.256 pacientes en la Unidad de Cuidados Intensivos, se hicieron 8.952 cirugías, se dieron 33.216 consultas médicas especializadas, 25.637 atenciones de urgencias, 62.242 exámenes de radiología y 551.473 exámenes de laboratorio.

El servicio social del Pablo Tobón

En el año 2000 el Hospital brindó atención a la comunidad más pobre y más vulnerable del Departamento de Antioquia, especialmente en las áreas de urgencias vitales y de alta complejidad, lo que tuvo un costo de 15.017 millones de pesos. Para este proceso de atención se contrató con la Dirección Seccional de Salud de Antioquia, la cual a pesar de las dificultades, ya logró ponerse al día con los servicios que le prestó el Pablo Tobón en el 2000.

Así mismo, como parte del compromiso solidario de la institución se entregaron subsidios directos a personas de escasos recursos, quienes no tenían la cobertura de la seguridad social. Esto se hizo a través del servicio de clasificados socioeconómicos y tuvo un valor de 1.199 millones de pesos.

Según las informaciones del Hospital Pablo Tobón Uribe, durante el año 2000 se consolidaron y se establecieron nuevos convenios con las principales Entidades Promotoras de Salud, Administradoras del Régimen Subsidiado y Administradoras do



Las instalaciones del Hospital Pablo Tobón Uribe son unas de las mejor dotadas de la ciudad y del país, por lo que pueden prestar servicios de alta complejidad.

Riesgos Profesionales.

En lo económico

El Hospital ejecutó un presupuesto de 49.605 millones de pesos, con un crecimiento real en pesos constantes del 4 por ciento con relación a 1999.

En este proceso se efectuaron compras cercanas a los 15.921 millones de pesos a proveedores elegidos, quienes garantizaban la calidad de los suministros. En estas negociaciones, gracias al cumplimiento en los pagos se obtuvo un descuento financiero de 1.308 millones de pesos.

Hasta el momento el endeudamiento total de la institución se mantiene en el 26 por ciento.

En cuanto a inversiones se llevaron a cabo adecuaciones de la infraestructura y se adquirieron equipos médicos por un valor de 3.606 millones de pesos. En este trabajo la administración del Hospital destaca la nueva central de esterilización y suministros, el laboratorio clíni-

co completamente automatizado, la ampliación de la Unidad
de Cuidados Especiales, la iniciación de un proceso de cambio
en las habitaciones de seis
pacientes para que sólo sean
de dos. la adquisición de un
arco C para intervencionismo
radiológico y la actualización
de los equipos para cirugía por
videolaparoscopia.

Se abrieron al servicio nuevas áreas subespecializadas tales como: cirugía de tórax, cirugía vascular periférica, cirugía gastrointestinal, neumología, endocrinología y hema-tooncología pediátricas, anti-bioticoterapia ambulatoria, atención integral de pacientes con VIH sida, la unidad de gastrohepatología y de fisiología gastrointestinal y además, se realizó el primer trasplante de médula ósea.

Expresó el director general del Pablo Tobón, Andrés Aguirre Martínez, que para el 2001 sigue el empeño en continuar consolidando la visión del Hospital de ser líder en humanismo, conocimiento y tecnología, para servirle al hombre.



El servicio del Pablo Tobón ha sido distinguido con el Premio Colombiano a la Calidad en 1999 y con el Premio Calidad en Salud Colombia 2000.



El Hospital Pablo Tobón Uribe, donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos, sigue trabajando por la comunidad y muestra buen balance a pesar de la crisis del sector salud. Página 3

Hoy verá la luz Porce II

En ceremonia que se cumplirá hoy lunes, 9 de abril, a las 11:00 de la lunes, 9 de abril, a las 11:00 de la mañana, en el municipio de Amalfi, Empresas Públicas de Medellín inaugurará el complejo hidroeléctrico Porce II, en el nordeste antioqueño, que a partir de mayo próximo empezará a entregar al país 392 megavatios de potencia y una generación de energía firme de 1.600 gigavatios hora/año. Con un costo final de US\$505.5 millones, frente a los US\$505.5 millones, frente a los US\$547 millones presupuestados inicialmente, la construcción de Porce II se inició el 10 de diciem-bre de 1990, demandó la celebración y ejecución de 130 contra-tos, 98 de ellos con firmas nacionales y 32 con compañías extran-jeras, generó 1.200 empleos direc-tos temporales, cerca de 10.000 indirectos temporales y deja 150 empleos directos permanentes, en promedio, para la región.

Páginas 7 y 8



Seguridad

Metroseguridad implementa medidas para viajar por las vías del departamento de Antioquia.

Página 2

Número

A través del 1,2,3 se brindará atención permanente a los ciudadanos durante esta Semana Santa.

Página 2